

Telephony over IP by



Telephony over IP by



Au delà des services standards, la téléphonie sur IP de M2Msoft offre aux entreprises le meilleur de la technologie avec : Mobilité, Messagerie, Sécurisation, Conférences programmées, Annuaire centralisé, Fonctions automatisées, Services vocaux interactifs, Opérateurs multiples, WIFI & DECT, Services sur mesure...

ENTREPRISE ●



M2Msoft Telephony over IP goes beyond standard services to offer the best of the technology to enterprises.

Mobility, Messaging, Security, Conferencing, Central Directory, Automated functions, Interactive Voice Services, Multiple providers policies, wireless DECT & Wifi accesses and Custom services.

● ENTREPRISE

CENTRE D'APPELS ●

Solutions novatrices, efficaces et économiques pour les centres d'appels intégrant la téléphonie administrative et la gestion des positions distribuées.

M2Msoft utilise tous les réseaux pour la gestion optimum des centres d'appels avec des centaines d'agents connectés sur des centres majeurs en France.



Innovative and cost efficient solutions for call centers with combined administrative telephony and geographically dispersed positions.

M2Msoft uses the network resources for optimum quality and cost with hundreds of dispersed positions on some major French call centers.

● CALL CENTER

Telephony over IP by



Telephony over IP by



M2Msoft équipe des **campus de grandes capacités** avec ses solutions de téléphonie adaptées aux ouvertures temporaires de lignes et aux secrétariats **multi entreprises**.

HOTELS • UNIVERSITES • HOPITAUX **TELESECRETARIAT**



HOTELS • UNIVERSITIES • HOSPITALS **TELESECRETARY**

M2Msoft telephony over IP for **large capacity campuses**, and buildings is well suited for shared, controlled, temporary telephony lines and **multi-Enterprise** secretaries.

OPERATEURS ●

Le **Softswitch** VoIP de M2Msoft est une **solution robuste** et complète pour les opérateurs pour fournir à des **milliers** d'entreprises la téléphonie par Internet. Cette solution est compatible avec la quasi totalité des PBX du marché et intègre redondance, gestion des comptes, sécurité des appels.



M2Msoft Telephony over IP has **robust** and complete **softswitch** capabilities for providers with an all in one solution to operate telephony services for **thousands** of companies.

The M2Msoft solution is compliant with all major market PBX and embeds security, accounts management, and resilience for non stop service.

● SERVICE PROVIDERS

Telephony over IP by



Telephony over IP by



AUTOROUTES

M2Msoft fournit un ensemble de produits adaptés pour les **appels d'urgence**. Avec 8000 bornes SOS connectées et plus de 30 000 appels de **secours** mensuels, les produits M2Msoft sont présents dans la majorité des réseaux autoroutiers français.



M2Msoft Telephony over IP is suited for **emergency and safety calls**.

M2MSoft connects 8000 emergency phone booths and handle more than 30 000 calls /month, for major French highways emergency systems.

HIGHWAYS

INDUSTRIES ●

COMMUNICATIONS MILITAIRES

Dans l'air, sur terre, en mer, des leaders de l'électronique de défense embarquent les produits M2Msoft dans leurs solutions.

COMMUNICATION D'AVIATION D'AFFAIRES

Dans les avions modernes les produits M2Msoft fournissent des services de téléphonie sécurisés à bord, et avec le sol par satellite.



MILITARY COMMUNICATIONS

On the ground, in the air and seas, defence electronic leaders embed M2Msoft Telephony over IP products.

BUSINESS AVIATION COMMUNICATION

M2Msoft solutions power onboard business communications and ground calls over secured satellite links.

● INDUSTRIES

Telephony over IP by



**NOS
PRODUITS**

iPBX
Softswitch
Messagerie
Conferences
Serveur audio interactif
Enregistreur de communications
Passerelle voix sur IP /RNIS
Stack VoIP (H323, SIP, RTP)
APIs

**OUR
PRODUCTS**

iPBX
Softswitch
Messaging
Conferences
Interactive Audio Server
Communication recorder
Voice over IP/PSTN gateway
VoIP Stacks (H323, SIP, RTP)
APIs

Ils utilisent nos produits

They use our products

THALES COMMUNICATIONS, MAITRISE TECHNOLOGIQUE, AUTOROUTES PARIS RHIN RHONE, AUTOROUTES DU SUD DE LA FRANCE, ALLTUB, TELECOM RESEAUX SERVICES, CONECTEO, POITOO ADHESIFS, LE CAMJI, CLICK OPTIONS, COMMUNAUTE D'AGLOMERATION DE ST NAZAIRE, CPW CONSEIL, COMMUNAUTE DE COMMUNES DE VARIHLES, ID INFORMATIQUE, SATCOM1, LVMH, GROUPAMA, ELECTRICITE DE FRANCE, CNES, DCNS, THALES SAFARE, EADS, EID PORTUGAL, ADD ON TELECOM, LE CEDRE, CONSEIL REGIONAL AQUITAINE, CENTRE DE REEDUCATION DES INVALIDES CIVILS, ACCESS INDUSTRIE, XXB CONSULTING, CALL MARKETING, E*MESSAGE, INEONET, PRELUDE DEVELOPPEMENT, SK GROUP, INOVTEL, BIOMEDICAL ELECTRONICS, PHONESEC, ...



13 rue de l'Europe,
Parc d'activités du Terlon
31850 MONTRABÉ - FRANCE

Tél. : + 33 561 59 51 50

Fax : + 33 561 50 02 32

contact@m2msoft.com